
Asterio Tanaka <asterio.tanaka@gmail.com>

Novas Contribuições da ASUNIRIO ao PDI

Equipe do PDI UNIRIO <pdi.unirio@gmail.com> 16 de dezembro de 2011 22:20

Para: asunirio@asunirio.org.br

Cc: DAINF <dainf@unirio.br>, Zé da Costa <j.dacosta.rj@uol.com.br>, Nuria Sanchez / DF <nurias@unirio.br>,

carlosguilhon@unirio.br, Astride <astriderangel@gmail.com>

Cco: Profº Luiz Pedro San Gil Jutuca <jutuca@hotmail.com>

Prezados colegas da Diretoria Colegiada da ASUNIRIO.

 

Primeiramente, agradeço-lhes a oportunidade da conversa franca e institucional que tivemos ontem, Oscar,

Jorge, Luiz Carlos, Benedito, Astride e eu, como "velhos" conhecedores desta instituição que adotamos como

nossa segunda casa, diferentemente de alguns neófitos que chegam, aparentemente, com intenções duvidosas.

 

Estou encaminhando, em anexo, as respostas da Comissão do PDI, item a item das suas contribuições. As

alterações decorrentes estão na nova versão 5.2 da minuta do PDI que acabo de postar na página

http://www2.unirio.br/unirio/pdi, e lhes encaminho anexo em primeira mão.

 

Fiquem totalmente à vontade para criticar nossas respostas e sugerir novas alternativas.

 

Aproveito para informar que eu me reuni com a Núria e o Carlos Guilhon, hoje, juntamente com a Astride. Estou

copiando os dois para confirmar que ambos reconhecem a importãncia de participarem da reunião dos

Conselhos sobre o PDI. Ressalto que a PROAD não esteve presente na última reunião, JUSTIFICADAMENTE,

devido ao encerramento do exercício financeiro que ainda vai até daqui a pouco, às 23:00hs de hoje. E cá

estamos, ainda de plantão, aguardando o fechamento do SIAFI.

 

As respostas no arquivo anexo resultaram, em parte, desta conversa que tivemos com Núria e Carlos Guilhon.

Aproveitamos para atualizar alguns quadros que estavam na versão anterior, quanto ao QRSTA, e fizemos uma

projeção mais "realista" do plano de expansão do quadro de TA, como poderão ver na Tabela 27.

 

Ambos estarão na reunião do dia 21, Núria na mesa como conselheira nata, e o Carlos Guilhon como convidado

da comissão do PDI. Ele, inclusive, adiou uma viagem a Vitória que já tinha programado, com passagem

comprada para amanhã, para poder participar da reunião e ficar à disposição dos conselheiros nas questões

relativas a pessoal.

 

Enfim, quero dizer que estamos fazendo o nosso dever da gestão de atender aos anseios da comunidade,

mesmo que em cima da hora, não por nossa culpa, mas ainda oportunamente e dentro dos prazos e da

metodologia.

 

Reitero que estamos no mesmo barco, e não queremos vê-lo fora do rumo.

 

Repito que conto com a ASUNIRIO e os Técnicos Administrativos em Educação comprometidos com o futuro

da UNIRIO, na aprovação deste PDI que apontará novos rumos para a nossa casa, sem engessamento e sem

impedir quaisquer ações futuras que venham a ser necessárias para o seu bem.

 

Saudações universitárias,

Asterio Tanaka

pela Comissão do PDI, presidida pelo Vice-Reitor Da Costa, que copio.

Em 15 de dezembro de 2011 20:15, <asunirio@asunirio.org.br> escreveu:
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